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24. Sitzung der Gemeindevertretung Zempin  

vom 22.01.2024 

 
Top 2 Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Ewert fragt nach dem Bearbeitungsstand des neuen Edeka-Marktes.  
Herr Schön antwortet, dass es keinen neuen Stand gebe. Allerdings wäre in zwei Tagen ein Tref-
fen mit den Investoren vereinbart.  
 
Weiterhin fragt Herr Ewert, nach dem Stand der Problematik - Baufläche Schlemmerdeck.  
Herr Schön antwortet, dass über den Bauantrag seitens des Landkreises noch nicht entschieden 
wurde. Falls diesem zugestimmt werden würde, wäre die Fläche wesentlich kleiner.  
Es wird erfragt, wann die Container in diesem Bereich beräumt werden.  
Herr Schön informiert, dass diese bis Mitte Februar entfernt werden müssen. 
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